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陳 情 第 １ ０ 号 令和７年６月１１日受理 

付 託 委 員 会 都市常任委員会 

件   名  萱田近隣公園、池の管理に関する件 

陳 情 要 旨 

過日実施された八千代市長選挙活動中、萱田近隣公園近くに居住する市民の

方々から、以下のような切実な声を寄せられました。私自身、八千代市体育館

前にあった噴水公園をボランティア清掃してきた経緯もあり、“住みたい街や

ちよ”、“美しい街やちよ”の実現のためにも、大変大切な社会的課題であると

認識致しました。 

八千代市は緑のゆたかな街です。鳥がさえずり、虫が小さな体を動かして、

花々の蜜を運び、美しい花を咲かせ、そして実を実らせ、そうして美しい植物

に包みこまれた街となりうるポテンシャルを十二分に備えています。池には魚

が住み、人工的な水にもかかわらず、その水質の良さは他自治体水道行政の

「水」と比べても劣ることはございません。雨水が流れこみ、雨粒が落ち貯ま

ってくる池は、おのずと樹々の落葉をも引き受けます。つまり、それらの物た

ちを適時に取り除かないと池の水は濁り、澱み、果てには汚泥となり蓄積し、

水そのものを汚水としてしまいます。魚は死に絶え、それらの死骸は異臭を放

ち、周辺住民にとっては苦痛の空気漂う場所へと変貌していきます。花は咲か

ず（はすのはな）、虫も現れず、必然的に鳥も来なくなり、街から“爽やかな

朝”の訪れをうばうことにもなります。 

すべてはつながっていることを認識しうる行政であってほしいと切に願いま

す。 

折しも梅雨入りは例年より１０日も早いと報道されました。これから蒸し暑

く、不快な時期となります。その後には暑い暑い季節が巡って参ります。 

市行政現行現業の方々には、数多の公園管理に日々力を尽くしてくださって

おられることに感謝申し上げます。しかし乍ら、この萱田近隣公園の管理整備

に関して、今一度ご検討いただき、早期の課題解決に向け、ご配慮賜りたく心

よりお願い申し上げます。報道によりますと、自治体の長たる市長自らが、ボ  

ランティア清掃やボランティアイベント参加（料理作りｅｔｃ .）をしている

ようです。 
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選良たる市長様、そして議員の皆々様方におかれましても、さらなるボラン

ティアの、ご自身のボランティア精神の発露としてのご活動を賜りたくお願い

申し上げます。 

１．萱田近隣公園、池の管理について、多年に渡る市民要望を、市民とともに

ある市長様自ら、陣頭指揮をとり、叶えてゆくこと。 

 


